
第６７回 連携会議記録 

日時 ２０１５/ １１/ １３ 14：00～ 

会場 市役所 ２０１室 

参加者数 １６／２４ 

会議の記録 

 

協議題１ 就学援助の手引きについて 

 

・調査研修部より、手引き改定について経過を報告する。 

・新しい手引きの原原案を説明する。 

・全員で大まかに目を通し気になる点について意見を交流した。 

 

 ＠手引きの配布方法については連携会議のＨＰを利用しながら加除を進めていけないかとの意見

もあり今後、事務局において検討することとした。 

 

 

協議題２ 今年度の予算配分調整について 

 

・事務局より経過を報告する。 

・市教委との確認事項について事務局より報告。 

・次年度以降もより良い配分調整になるように市教委と連携しながら進めていくことを確認。 

 

 

実践交流 

・花川小学校 

 小谷さんおよび中鉢さんの二人から交流シートを発表してもらう。 

 徴収金および校務支援システムについて交流し意見交換した。 

 

・花川中学校 

 当日、欠席のため次回に報告します。 

 

＜連絡事項＞ 

・冬季研について交流内容の希望を募りました。交流希望があれば事務局まで。 

 


